
Supplément du  

February 2024

 Gustavia by Viti Choisy

Guide real estate fevrier 2024.qxp_Mise en page 1  21/02/2024  11:07  Page 1



    MASTHEAD 
 

Published by  
Le Journal de Saint-Barth 

issn-1766-9278  
Les Mangliers, St-Jean 

 BP 602   
97133 St Barthélemy  

France 
Phone. : +590 590.27 65 19  

 
• www.journaldesaintbarth.com •  

• journalsbh@orange.fr • 
 

• Director: Avigaël Haddad avigaeljsb@wanadoo.fr 
• Editor : Thomas Fetrot  redactionjsb@orange.fr 

• Translations : Ellen Lampert-Gréaux 
 

• Print Worker : Antilles Imprimerie 
 

Pictures : Jean-Claude Eulalie, Vity Choisy, 
Alain Photographie 97

Guide real estate fevrier 2024.qxp_Mise en page 1  21/02/2024  11:07  Page 2



Chères lectrices, chers lecteurs, 
 
2024 débute avec son lot de changements. Le Journal de Saint-
Barth n’échappe pas à ces évolutions. C’est la raison pour 
laquelle, dans une volonté de diversification, après nos parutions 
spéciales dédiées à la saison cyclonique et à la Transat Paprec, le 
guide des activités culturelles et sportives ou encore le Saint-
Barth Weekly, nous vous proposons ce premier supplément 
consacré à l’immobilier à Saint-Barthélemy. Plus précisément, aux 
ventes et parfois aux locations présentées par les agences et socié-
tés spécialisées qui ont souhaité être présentes dans ce numéro 
spécial afin de vous exposer quelques-uns des nombreux biens 
qui sont accessibles à l’achat ou à la location sur l’île. 
 
S’il est un secteur qui confirme son dynamisme au fil des ans à 
Saint-Barth, il s’agit sans aucun doute de celui de l’immobilier. 
Les modifications du code de l’urbanisme et de la construction 
n’ont, pour l’heure, pas entamé l’esprit d’entreprise des investis-
seurs et des promoteurs. 
 
Ile d’environ 21 kilomètres carrés habitées par un peu plus de 
12.000 habitants, Saint-Barth est plus que jamais une destination 
renommée et prisée par les touristes et les investisseurs. Une 
attractivité qui, malgré les crises qui agitent ponctuellement le 
reste du monde, demeure extrêmement forte. Une attirance pour 
l’île qui explique en partie les performances d’un modèle écono-
mique éprouvé depuis plusieurs décennies. 
 
Le bilan annuel de l’aéroport Rémy-de-Haenen et celui du port 
de Saint-Barthélemy, par la densité de leur activité, apportent une 
preuve supplémentaire de l’effet de séduction que l’île continue 
d’opérer. 
 
Par ailleurs, il est à noter que les concours bancaires (qui s’établis-
saient à 770,1 millions d’euros en 2022, selon les données de 
 l'Institut d'émission des départements d'outre-mer) poursuivent 
leur augmentation à Saint-Barth avec, sur les cinq dernières 
années, des crédits octroyés qui affichent, en moyenne, une 
hausse de 18,4% par an. Les crédits d’investissement concentrent, 
à hauteurs de 305,4 millions d’euros, près de 40% de l’encours 
total des crédits à l’habitat. Dans le même temps, le total des cré-
dits immobiliers reste supérieur à cent  millions d’euros. 
 
Quoi qu’il en soit, les biens immobiliers accessibles sur le marché 
de l’île sont aussi nombreux que variés. De Vitet à Lurin en pas-
sant par Gustavia, Saint-Jean ou Pointe Milou, des villas et autres 
appartements attendent leurs acquéreurs. 
 
Bonne prospection à vous. 
 

Dear Readers, 
 
The beginning of 2024 has seen a lot of changes, and Le Journal 
de Saint-Barth has continued to evolve as well. That is the reason 
why, in our quest for diversification, we are pleased to announce 
our first supplement dedicated to real estate in Saint Barthélemy, 
in addition to our special editions dedicated to hurricane season 
and the Transat Paprec transatlantic regatta, our guide to cultur-
al and athletic activities, and The Saint-Barth Weekly. 
 
Or more precisely, a guide to sales as well as occasional rentals 
offered by agencies and specialized companies who expressed 
their desire to be featured in this special edition, which shares 
many of the properties available for sale or rent on the island. 
 
If one business sector has proven its resilience over the years in 
Saint Barth, it is undoubtably that of real estate. Modifications to 
the urbanism and construction codes, have not to date, dampened 
the spirit of investors and developers. 
 
An island of just eight square miles with a little more than 12,000 
residents, Saint Barth remains a popular Caribbean destination 
for tourists and investors. Its attractiveness remains healthy, in 
spite of the various crises that might impact the rest of the world. 
This attraction to the island explains in part its strong economic 
model, and proven track record over the past few decades. 
 
The robust annual reports provided by the Rémy-de-Haenen Air-
port and the Port of Gustavia provide additional proof of the 
island’s seductive appeal, which has not abated. 
 
At the same time, bank loans (which stood at 770.1 million euros 
in 2022, according to data from IEDOM in France) continue to 
increase in Saint Barth, with loans granted over the last five 
years rising by an average of 18.4% per year. At 305.4 million 
euros, investment loans accounted for almost 40% of total out-
standing housing loans. At the same time, total home loans 
remained above 100 million euros. 
 
In any case, the properties on the market in Saint Barth are as 
numerous as they are varied. From Vitet to Lurin by way of Gus-
tavia, Saint Jean, or Pointe Milou, there are villas and apart-
ments awaiting their buyers. 
 
Happy real estate hunting! 
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